

StD Müller erläutert die Sitzungsvorlage. Die redaktionellen Fehler der Entgeltordnung würden umgehend korrigiert.

StD Müller führt in Bezug auf die Randbetreuung aus, dass die pädagogischen Mitarbeiter, die auch in den Kitas tätig waren, einen 2. Arbeitsvertrag über die Stadt auf Minijob-Basis bekommen hätten, um auch die Randbetreuung zu gewährleisten. Der Vorteil läge darin, dass die Mitarbeitenden die Kinder und Standorte kennen. Die letzten Standorte seien heute abschließend geklärt worden, sodass die Randbetreuung personell an allen Schulstandorten gesichert sei. In Krankheitsfällen könne das im Einzelfall aber nicht gewährt werden, da es wenig Ersatzpersonal gäbe.

Außer am Standort Glarum sind alle Schulen für das kommende Schuljahr mit BufDis ausgestattet.

RM Sudholz fragt nach der Abrechnung der Entgelte. StD Müller gibt an, dass dies weiterhin ein Mitarbeitender im Fachbereich erledigt.

Ber. AM Pille bedankt sich im Namen der Eltern, dass die Verwaltung das Thema so schnell aufgegriffen und angegangen hat.